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Senhor Presidente, 

Requeiro a esta Comissão de Meio Ambiente e Política Urbana, nos 

termos do art. 76, § 4° da Lei Orgânica, combinado com art. 48. II do Regimento 

Interno, seja encaminhado, por meio da Mesa, a SMARU - Secretaria Municipal 

Adjunta de Regulação Urbana, pedido de informação sobre a regularização fundiária 

do bairro Diamante na região do Barreiro. 

Os moradores do bairro Diamante esperam pela Regularização 

Fundiária onde são aproximadamente 71 casas que não possuem escritura e assim 

não conseguem regularizar os imóveis, mesmo pagando o IMPOSTO PREDIAL e 

TERRITORIAL URBANO (IPTU) normalmente. 

Contudo, são necessários os seguintes questionamentos: 

• Qual a situação da regularização fundiária dos moradores do 

bairro Diamante / Barreiro das respectivas ruas; Adelina Patrícia 

de Carvalho; Izabel Dias Santos; Jairo Dumont Oliveira; Labibe 

Maria de Jesus; Maria Amélia Pimenta? 

• Há previsão para a regularização fundiária nesta região? 

A presente solicitação objetiva dar uma resposta efetiva do poder 

público para o cidadão. 
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